

# Johann Paul erhielt silberne Ehrennadel

## Jahresversammlung des Schäferhundevereins gut besucht – Michaela Englbrecht war bei WM dabei

Alteglöfsheim. (gig) Mit gut 40 Mitgliedern zählt der Schäferhundverein Alteglöfsheim im Gemeindegebiet zu den kleineren Zusammenschlüssen. Trotzdem ist er durch regelmäßige sportliche Erfolge weit über die Ortsgrenze hinaus bekannt. Michaela Englbrecht qualifizierte sich zum wiederholten Mal für die Agility-Weltmeisterschaft. Johann Paul, 2. Vorsitzender des Vereins, wurde vom Bundesverband für 25-jährige Mitgliedschaft und vorbildliches ehrenamtliches Engagement geehrt.

Der Einladung zur Jahreshauptversammlung waren am vergangenen Freitag die Mitglieder und Förderer des Schäferhundevereins zahlreich gefolgt. Bürgermeister Herbert Heidingsfelder bescheinigte den Anwesenden, dass man einen wertvollen Beitrag im Interesse der Bevölkerung leiste. Hierbei erinnerte er an das traditionelle Fischessen am Karfreitag.

Vorsitzender Herbert Brunner berichtete über eine positive Entwick-



Die Geehrten und die Vereinsmeister 2016 von links: Eva Müller, Bürgermeister Herbert Heidingsfelder, Michaela Englbrecht, Johann Paul, Nina Müller, 1. Vorsitzender Herbert Brunner, Natalie Smolevska sowie Ausbildungsleiterin Katrin Anton. (Foto: Giegerich)

lung der Mitgliederzahl sowie über mehrere Veranstaltungen, die mit Hunden besucht wurden. Des Wei-

teren war von einer intensiven Zusammenarbeit mit benachbarten Ortsgruppen zu hören, um eine Aus-

bildung auf hohem Niveau zu ermöglichen. Alle Prüfungsteilnehmer konnten ihre Leistungsstufe erfolgreich abschließen. Michaela Englbrecht vertrat den Verein sowie den Landesverband Bayern bei der Agility-WM in Meppen. Für ihre junge Hündin „Nudel“ war es zwar schwierig, sich gegen die routinierter Starter zu behaupten, doch das Gespann harmonierte im vollbesetzten Stadion gut und zeigte eine respektable Leistung. Mit der Empfehlung, den optimalen Zeitpunkt für ein regelmäßiges Training am Vereinsgelände nochmals zu prüfen, übergab der Vorsitzende das Wort an Katrin Anton als verantwortliche Ausbilderin. Im Vergleich zu den Vorjahren ist der Bestand an eigenen Hunden rückläufig. Das Interesse der Besitzer hat sich von der leistungsorientierten Ausbildung hin zu Spiel und Spaß verschoben. Diesem Trend werde man Rechnung tragen. Schatzmeisterin Eva Müller, zeigte die solide finanzielle Situation auf, wofür ihr die Kassenprüfer ein Lob aussprachen. Die Versammlung entschied sich bei den Wahlen für Michaela Englbrecht als Landesdelegierte. Zudem wird sie gemeinsam mit Hermann Kiendl als Revisor fungieren.

Die Vereinsmeisterschaft sicherte sich Eva Müller, vor der Zweitplatzierten Natalie Smolevska und Michaela Englbrecht auf dem dritten Rang. Geehrt wurden Nina Müller und Eva Müller für zehnjährige Mitgliedschaft im Ortsverein.

Höhepunkt des Abends war eine besondere Ehrung durch den Bundesverband: Johann Paul wurde für seine 25-jährige Mitgliedschaft und für besonderes ehrenamtliches Engagement die silberne Ehrennadel des Vereins für Deutsche Schäferhunde verliehen. Bürgermeister Herbert Heidingsfelder unterstrich das vorbildliche Wirken vom „Paul Hans“ zum Wohle der Allgemeinheit und den großen Einsatz für den Verein. Er überbrachte zudem die Glückwünsche der Gemeinde.

Ab Mitte Februar beginnt wieder das wöchentliche Training. Quer- und Neueinsteiger können sich vor Ort jederzeit beteiligen. Mehr Informationen sind im Internet unter [www.schaeferhundeverein-alteglöfsheim.info](http://www.schaeferhundeverein-alteglöfsheim.info) zu finden.